



**Ayuntamiento
de Arganda del Rey**

El Pleno Ordinario aprueba por unanimidad todos los puntos del orden del día, menos uno

Entre los acuerdos adoptados figura el estudio para la creación de un plan de ayudas reembolsables para el pequeño comercio, otro para la mejora del servicio que presta Protección Civil, y un tercer estudio para la renovación del alumbrado público con luminarias de tecnología "Led". Pleno que se ha desarrollado sin la presencia, por enfermedad, de la Concejal de Ahora Arganda

Arganda del Rey – 01 – Febrero 2017

Durante el debate sobre la moción del PP para la renovación con lámparas "led" del alumbrado público, con enmienda aceptada de Ciudadanos, el alcalde, Guillermo Hita, ha señalado que el "Gobierno Municipal ya viene aplicando un plan de eficiencia energética que ha permitido el ahorro en 2016 de más de 150.000 euros y que, aunque existe una dificultad financiera, el ahorro energético es un asunto de interés general que no se puede demorar". Previamente la concejal de Servicios a la Ciudad, M^a Jesús Ruiz de Gauna, ha recordado que en los últimos años "no ha habido inversión alguna en el sistema de iluminación del municipio", y que antes de iniciar la renovación es necesario realizar un estudio exhaustivo ya que en Arganda existen más de 8.600 luminarias y que a un coste medio de entre 300 a 400 euros por cada lámpara "led", la inversión alcanzará a varios millones de euros. También aprobada por unanimidad otra moción del PP, con una enmienda del PSOE e IUCM, para impulsar el uso de vehículos híbridos y eléctricos en el municipio. A este respecto el concejal del Modelo de Ciudad, Jorge Canto, ha aportado el dato de que en Arganda existen 56 vehículos híbridos y eléctricos.

También se han aprobado por unanimidad las dos mociones presentadas por Ciudadanos. La primera, relativa a la creación de un Plan de mejora del Servicio que presta Protección Civil, tras la aceptación de las enmiendas presentadas por PSOE, IUCM, PP Y

Concejal No Adscrito. En el debate del punto, el concejal de Servicios Sociales, Javier Rodríguez, ha expuesto que en los presupuestos para este año ya está prevista una partida para renovación de material y mobiliario, y que se acaba de nombrar un nuevo coordinador del Protección Civil. Un asunto en el que, según ha afirmado al alcalde, Guillermo Hita: "hemos obrado con cautela a la hora de acometer la reorganización del servicio que fue trasladado a unas instalaciones, claramente deficientes, por el gobierno anterior".

Unanimidad también en la aprobación de la moción de Ciudadanos, para la realización de un estudio para el establecimiento de un sistema de identificación individual que permita la movilidad y aporte seguridad a las personas con problemas psíquicos, demencia senil y alzheimer. En el debate del punto todos los grupos políticos valoraron de manera muy positiva la labor que desarrolla la asociación AFA, en tanto que el concejal, Javier Rodríguez ha señalado que su departamento tiene ya en estudio distintos sistemas que podrían ampliarse a otros colectivos como los niños de corta edad.

Todos los grupos han respaldado la moción del Concejal No Adscrito, que ha aceptado las enmiendas presentadas por PSOE, IU, IUCM, PP y C,s, para la creación de una línea de crédito de ayudas reembolsables para el pequeño comercio de Arganda. Durante el debate, el concejal de Desarrollo Local, Ireneo Vara, ha apuntado que este es un tema jurídicamente complejo ya que, "el Ayuntamiento no tiene competencias para generar líneas de crédito con entidades privadas". El Pleno ha aprobado también la moción presentada por ¡Arganda Sí Puede!, para habilitar una zona de aparcamiento en las inmediaciones de la Escuela Infantil Municipal. La moción contó con el apoyo de todos los grupos políticos y la abstención de los cuatro concejales de Ciudadanos.

Por último en Control y Fiscalización la concejal de Hacienda, Ana Sabugo, ha aportado un informe de pago y morosidad con proveedores según el cual, la demora en el pago de facturas ha pasado de 264 días en 2012, a 13 días en 2016. Y que la morosidad ha pasado de 30 millones de euros en 2012, a 1,5 millones en el cuarto trimestre de 2016. Por su parte la concejal de Deportes, Alicia Amieba ha aportado datos del Plan Abono Fusión que, a primeros de este año cuenta con 5.302 abonados y unos ingresos de 64.811 €.